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 عبداله سالم: جمهور العرب كلمة السر ف انتصاراته

متابعة: نزار جعفر

أشاد عبد اله سالم المدير التنفيذي لنادي العرب بدعم حومة أم القيوين، وأشار إل أن ناديه يحظ باهتمام ودعم
ومتابعة من حومة الإمارة، واعتبر أن حضور سمو الشيخ راشد بن سعود بن راشد المعلا ول عهد أم القيوين

ومتابعته رغم مشاغله الثيرة تأكيد عل الاهتمام البير بالفريق، وقال سالم: «هذا الاهتمام يضاعف مسؤولية اللاعبين
.«والإدارة والجهاز الفن واللاعبين وحت الجمهور

وأضاف: «الفريق لفت إليه الأنظار، وتصدر جدول ترتيب فرق الأول مقدماً أفضل المستويات، والمنافسون باتوا
يعملون لنا حساباً عس السنوات الماضية، فقد أصبح ينظر إلينا كفريق متصدر وكرقم صعب ف الدوري، وهذا

التعامل مع هذا الوضع، واللاعبون قادرون عل ن الفريق قادر علكل مباراة نخوضها، ل يصعب مأموريتنا أكثر ف
.«التعامل مع الضغوط بفضل خبرتهم والإعداد النفس الجيد



وتابع: «النتائج الجيدة الت حققناها والصدارة ليست صدفة، بل نتاج عمل كبير وتخطيط صحيح، غير أننا ف الوقت
.«ذاته نتعامل بواقعية وبدون تضخيم، وما تحقق يحفزنا إل الاستمرار ف تحقيق النتائج الجيدة والبقاء ف القمة

وأضاف بقوله: «المهمة لن تون سهلة ف ظل تقارب المستويات والطموح البير لفرق الدوري ورغبتها ف الصعود،
لن ثقتنا كبيرة ف اللاعبين والجهاز الفن، وندرك أن العمل الجيد سيتواصل، نثق ف استمرار دعم جمهورنا الذي

أصبح فاكهة الدوري بحضوره ودعمه وتنقله مع الفريق ف كل مبارياته وهو كلمة السر ف نتائجنا وانتصاراتنا
.«المتوالية

واعتبر المدير التنفيذي للعرب أن الحديث عن الصعود سابق لأوانه ولا معن له، وقال: «الدوري مازال طويلا ولا يمن
الحديث عن الصعود حالياً، والصدارة لا تعن أن الفريق حقق ما يريد لأن هناك دوراً ثانياً كاملا إل جانب بقية

مباريات الدور الأول، والحظوظ بالنسبة لفرق المقدمة والمرشحين للصعود متساوية، ولا توجد أفضلية لفريق عل
آخر، وأتوقع استمرار الصراع حت الجولة الأخيرة من المنافسة، وبالنسبة لنا نحن نتعامل مع كل مباراة عل حدة،

.«وصحيح أننا سعداء بالنتائج والأداء، لن الفريق يعلم أن المشوار طويل وصعب
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